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ORACIÓN DE LA REVISTA MISIONEROS DE DIOS
Santísima Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra, Dama Blanca de la Paz, 

mira benignamente a nosotros tus hijos que humildemente suplicamos tu mediación 
ante Jesucristo Nuestro Señor para que nos permita dar a conocer la Gloria de Dios, 
Uno y Trino y aumenta nuestra fe y la de nuestros hermanos, a través de la revista 
Misioneros de Dios, para la que pedimos Tu especial Bendición.

Acompáñanos Madre querida para que como grupos Marianos demos a conocer 
tus mensajes de salvación expresados en tus Apariciones, como son: salvar almas que 
van por el camino de la perdición, aumentar cada vez el número de los que recurren 
al rezo del Santo Rosario y nuestra propia santificación.

Que nuestro Padre que está en los Cielos escuche por medio tuyo, Madre, las 
peticiones de gracias espirituales y materiales de los lectores de tu revista.

Haz que se cumpla siempre en todos nosotros la Santa Voluntad de Dios y acepte 
nuestra diaria consagración a los Inmaculados Corazones de Jesús y María.

Amén

La revista Misioneros de Dios es una publicación Católica y Mariana, cuyo objeto 
es dar a conocer las Apariciones de la Santísima Virgen que a lo largo de la historia 
han ocurrido en numerosos lugares.

Particularmente es el órgano oficial de las Apariciones de la Dama Blanca de la 
Paz en el Monte Carmelo, Peñablanca, Chile.

La Santa Misa se celebra en el Santuario de la cumbre del cerro, todos los pri-
meros sábados de mes, con autorización y sacerdotes exclusivamente nombrados por 
el señor Obispo de Valparaíso.

Los otros días hay rezo diario del Santo Rosario y celebración de las fiestas 
Marianas, así como confesiones por los sacerdotes visitantes, incluso de otros países.
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 Señor, por tus llagas
He sido salvado
Trataré de no ofenderte nunca
Te lo pido,
Dame fuerzas en el nombre de Jesús 
Amén
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Aparición de Nuestra Señora en Peñablanca el 
19 de julio de 1984

 Ya en el Santuario, Miguel 
Ángel ha caído de rodillas brus-
camente y sus ojos se han clava-
do en el cielo. 
 Mensaje para la humanidad: 
 UNA NOCHE CUALQUIE-
RA, SE VERÁN CAER AL-
GUNAS ESTRELLAS COMO 
LUCES FEROCES, MAS MU-

CHOS NO COMPRENDE-
RÁN. 
 No se confundan, dice el vi-
dente, no tengan miedo cuan-
do dice que va a haber grandes 
terremotos, porque estas cosas 
tienen que suceder. Quien tenga 
el alma limpia, nada debe de 
temer. Aquel que la tiene sucia, 

inmunda, debe de tener mucho 
miedo. 
 MAS, EL MUNDO YA NO 
IMPLORA MISERICORDIA 
NI PERDÓN. YA NO HAY 
PERSONAS DIGNAS DE 
OFRECER LA VÍCTIMA IN-
MACULADA EN FAVOR DEL 
MUNDO; NI PERDÓN DE 
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LOS PECADOS. 
 DESVENTURADOS LOS 
HABITANTES DE TODA LA 
TIERRA, PORQUE DIOS VA 
A AGOTAR SU CÓLERA Y 
NADIE PODRÁ SUSTRAER-
SE DE TANTOS MALES RE-
UNIDOS. 
 DIOS SERÁ QUIEN PRE-
MIARÁ. SED CRISTIANOS. 
 EL MUNDO DEBE DE PEN-
SAR ANTES DE ACTUAR, 
PORQUE HOY YA NO PIEN-
SA. PORQUE HOY YA NO 
HAY PERSONAS DIGNAS 
DE OFRECER LA VÍCTIMA 
INMACULADA EN FAVOR 
DEL MUNDO. 
 MAS, POR LAS OFENSAS 
QUE HACEN, VENDRÁN 
MUCHOS CASTIGOS. MAS, 
MUCHOS DICEN: SOLA-
MENTE HABLA COSAS TE-
RRIBLES. 
 PERO DE CIERTO OS 
DIGO, QUE DIOS ES AMOR, 
INFINITAMENTE MISERI-
CORDIOSO. PERO MUCHOS 
NO QUIEREN ENTENDER. 
 EL MUNDO YA NO IM-
PLORA MISERICORDIA NI 
PERDÓN, PORQUE YA NO 
HAY PERSONAS DIGNAS 
DE OFRECER LA VÍCTIMA 
INMACULADA AL ETERNO, 
EN FAVOR DEL MUNDO.
 APRÓNTENSE PARA LA 
TERCERA GUERRA MUN-
DIAL, PORQUE HA DE VE-
NIR. 
RUSIA SERÁ EL AZOTE. 
 DIOS CASTIGARÁ EL OR-
GULLO DEL HOMBRE Y LA 
SOBERBIA. 
 NADIE PUEDE SER PER-
FECTO. DIOS ES EL ÚNICO 
SER PERFECTO. 
 TODOS QUEREMOS SER 
MÁS QUE DIOS Y HACEMOS 

MUCHAS COSAS QUE VAN 
CONTRA LAS LEYES DE 
DIOS. 
 LA NATURALEZA SE HO-
RRORIZA Y PIDE CLEMEN-
CIA A DIOS. 
 PORQUE EL HOMBRE LA 
ESTÁ DOMINANDO, HA-
CIENDO SERIES COMO UN 
ROBOT. 
QUIERE SER MÁS QUE SU 
CREADOR. 
 ELLOS DICEN: EL HOM-
BRE SE HACE Y HE AQUÍ 
LA FABRICACIÓN DE MU-
CHOS HOMBRES, CREATU-
RAS QUE NO VAN A TENER 
ALMA, PORQUE NO ESTÁN 
CREADAS POR DIOS (PRO-
BETAS). 
 SI NO CAMBIAN, HABRÁ 
GRANDES CAMBIOS EN 
CHILE. 
 EL YUGO ENTRARÁ FLA-
MEANDO, CON UN GRAN 
DRAGÓN ROJO Y CON SU 
MARTILLO Y SU HOZ LE PE-
GARÁ A MUCHAS ALMAS 
Y CORTARÁ MUCHAS LEN-
GUAS QUE PROCLAMEN A 
DIOS Y A CRISTO COMO 
SALVADOR. 
 EL YUGO ROJO NO ES 
CREYENTE EN DIOS, ES 
ATEO. 
 EL QUE TENGA OÍDOS, 
ESCUCHE. 
 MUCHOS, MUCHOS DE 
LOS QUE ESTÁN AQUÍ, VAN 
A SESIONES ESPIRITISTAS. 
 NUEVAMENTE SE DICE: 
DIOS CONDENA A AQUE-
LLOS QUE PRACTIQUEN 
LA HECHICERÍA Y EL ESPI-
RITISMO. 
 HAY MUCHAS MUJERES 
QUE PARECEN HOMBRES 
Y MUCHOS HOMBRES QUE 
PARECEN MUJERES EN SU 

VESTIR. 
 MAS, EL CINE, LA TELE-
VISIÓN, LIBROS, LLEVAN A 
MUCHAS ALMAS A LA PER-
DICIÓN. NO SOLAMENTE 
GRANDES, TAMBIÉN PE-
QUEÑOS. 
 HA AUMENTADO YA EL 
VICIO. 
 DESVENTURADOS LOS 
HABITANTES DE LA TIE-
RRA, PORQUE DIOS VA 
A AGOTAR SU CÓLERA Y 
NADIE PODRÁ SUSTRAER-
SE DE TANTOS MALES RE-
UNIDOS. 
 MALES VAN A VENIR SO-
BRE LA FAZ DE LA TIERRA. 
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 PERO AL FIN, VENDRÁ JE-
SUCRISTO, CON SU GLORIA 
Y SU MAJESTAD, A JUZGAR 
A TODAS LAS NACIONES. 
 EL PODEROSO HACE 
GRANDES MARAVILLAS 
A SUS HIJOS. MUCHOS NO 
QUIEREN OÍR LAS PALA-
BRAS DE LA LLENA DE 
GRACIA. MUCHOS SE MO-
FAN Y SE RÍEN.  
 MUCHOS OFENDEN A 
DIOS CON SÓLO HABLAR 
Y ESCRIBIR COSAS, ATA-
CANDO A SU MADRE. 
 Ven milagros y aún no quieren 
creer, ¿qué más quieren? 
 ¿Quieren que Nuestra Señora 
se aparezca y les diga a todos, 
hola? 
 Esto no va a ser nunca, por-
que la soberbia del hombre ha 
llegado al colmo. 
 TODOS LOS MENSAJES 
DEBEN SER DIVULGADOS 
POR TODA LA FAZ DE LA 
TIERRA. DESDE MAÑANA, 
LOS GRUPOS MISIONEROS 
COMENZARÁN A TRABA-
JAR, ABRIENDO SUS SEDES 
Y AYUDANDO AL PRÓJI-
MO. 
 APRÓNTENSE, PORQUE 
VIENE UN NUEVO, UN 
GRAN … PERO TODOS SE 
ASUSTAN AL ESCUCHAR 
ESTAS COSAS, PERO QUIEN 
TIENE A DIOS DENTRO DE 
SU CORAZÓN, NO DEBE DE 
TEMER. PERO QUIEN TIE-
NE A SATANÁS, PORQUE 
MUCHOS NO SE HAN CON-
FESADO Y SIGUEN CON EL 
PECADO, TEMEN MUCHO 
DE MORIR. 
 VIENEN GRANDES LLU-
VIAS … 
 LLEGARÁ LA CÓLERA DE 
DIOS; ESTÁ SUJETA SOBRE 

VUESTRAS CABEZAS, POR 
SUS PECADOS Y SU MALA 
VIDA.
  Nuevamente se dice: No para 
todos los sacerdotes, la profecía 
que aún muchos no quieren en-
tender y muchos niegan que es 
la Llena de Gracia. 
 LOS SACERDOTES, MI-
NISTROS DE MI HIJO, POR 
SU IMPIEDAD EN CELE-
BRAR LOS SANTOS MIS-
TERIOS, POR SU AMOR AL 
HONOR, AL PLACER, AL 
DINERO, SE HAN CONVER-
TIDO EN CLOACAS DE IM-
PUREZAS. SI CLAMAN VEN-
GANZA, LA VENGANZA 
ESTÁ SUJETA SOBRE SUS 
CABEZAS. MALDICIÓN A 
LOS SACERDOTES Y A LAS 
PERSONAS CONSAGRADAS 
A DIOS, QUE CON SU MALA 
VIDA CRUCIFICAN DE NUE-
VO A NUESTRO SEÑOR JE-
SUCRISTO. 
 HIJOS MÍOS, dice la Seño-
ra, MUCHOS SACERDOTES, 
OBISPOS Y CARDENALES 
LLEVAN A MUCHAS ALMAS 
A LA PERDICIÓN. MUCHOS 

DEJAN EL CAMINO Y SÓLO 
POR EL PLACER Y LOS HO-
NORES VAN LLEVANDO SU 
ALMA AL INFIERNO; SON 
MUY POCOS LOS BUENOS 
SACERDOTES. 
 La Señora dice también: 
DUELE DECIR ESTAS PA-
LABRAS, PERO ES VERDAD. 
 DESVENTURADOS LOS 
HABITANTES DE LA TIE-
RRA. DIOS VA A AGOTAR SU 
CÓLERA EN LA V REGIÓN, 
POR CAUSA DE MUCHOS 
GOBERNANTES QUE GO-
BIERNAN MAL LA IGLESIA. 
 El último día de la semana, 
a las 7 de la tarde, nuevamente 
La Señora vendrá, según lo que 
se hable de esta aparición. Si 
hacemos sacrificios y ayunamos, 
no habrá … 
 HAGAMOS SACRIFICIOS 
REZANDO EL ROSARIO, 
HACIENDO PENITENCIA Y 
AYUNANDO, PARA QUE NO 
SUCEDAN COSAS MALAS. 
 SI SEGUIMOS OFENDIEN-
DO A DIOS, NOS ESPERA EL 
GRAN CASTIGO.
 La Señora vuelve a decir: 

Asisten a esta aparición más de 10.000 peregrinos,
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Apariciones de la Santísima Virgen a través del mundo

En el único santuario de EEUU con apari-
ción aprobada rezan por enfermos, ¡y por 

un obispo cada día!
La Virgen se apareció a una joven inmigrante; la Iglesia lo aprobó en 2010

 LOS ENFERMOS DEL 
ALMA Y DEL CUERPO LE-
VANTEN LAS MANOS, SE-
RÁN BENDECIDOS. 
 La Señora dice: PARA EL 
DÍA DEL GRAN MILAGRO, 
TAMBIÉN SERÁN SANA-
DOS, PORQUE ES EL CUAR-
TO MILAGRO QUE SE HACE, 
LUEGO VIENE EL QUINTO, 
QUE VA A VENIR. 
 PUEDEN ABRIR EL POZO. 
 Alejandro Cifuentes tira una 

cuerda y comprueba que hay un 
metro y medio de agua en el 
pozo. 
 Miguel Ángel sale del éxtasis 
y todos rezamos Bendita sea tu 
Pureza.
 Nota: Concurren a esta cita con 
la Madre de Dios, más de 10.000 
peregrinos, tal vez atraídos por 
los artículos de los diarios. A 
juicio de éstos, Peñablanca “ven-
de”. Poco se preocupan del men-
saje de la Santísima Virgen. 

 Hoy brotó agua del pozo, en 
un terreno que fue estudiado por 
especialistas y considerado to-
talmente desprovisto de napas 
subterráneas. 
 Días después, el pozo fue ce-
rrado por indicación de la Santí-
sima Virgen María.

Extraído del libro
“Si hacéiS lo que oS digo habrá

paz, de lo contrario…”
de María luiSa paredeS

pablo J. ginéS - 27 agosto 2022, 08:00—
En Estados Unidos hay unos 70 san-
tuarios católicos con la categoría de 
«nacional», con estatutos propios, 
acogida de peregrinos y clérigos al 
cargo. Pero sólo uno presume de ser 
el lugar de unas apariciones marianas 
constatadas y aprobadas por la Igle-
sia. Se trata del santuario mariano de 
Champion, en Wisconsin.
 En octubre de 1859 —es decir, un 
año después de Lourdes— la Virgen 
María se apareció en el bosque de 
Champion (Wisconsin, EEUU) a la 
joven inmigrante belga Adele Brise, que lle-
vaba 4 años en el país y ni siquiera hablaba 
inglés. La Virgen María le encargó el siguiente 
mandato: “Enseña el Catecismo a los niños de 
este país salvaje”. En 2010 el obispo local (de 
Green Bay) reconoció oficialmente las apari-
ciones como reales y aprobadas, y en 2016 
la iglesia del lugar adquiría la categoría de 
santuario. Desde entonces, ha ido atrayendo 
a más y más devotos que buscan curaciones 
físicas, sanación interior y crecimiento en la 

fe. Desde julio de 2011, la diócesis encargó el 
santuario a la congregación de Padres de la Mi-
sericordia (fathersofmercy.com), congregación 
que enfatiza el servir en retiros, la Confesión 
y la Eucaristía.
Los hechos de las apariciones

 Adele Brise llegó a Estados Unidos en 1855 
con sus padres y sus tres hermanos y 24 años. 
En Bélgica había querido ser religiosa, pero 
la pobreza y inmigración lo habían impedido. 

Procesión de la Asunción de la Virgen en Champion, Wisconsin, lugar 
de las apariciones a Adele Brise
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Wisconsin era una zona boscosa que 
atraía emigrantes pero con pocos clé-
rigos católicos: un solo cura cubría la 
mitad del estado.
 Un día a principios de octubre de 
1859, con 28 años, llevando grano al 
molino, Adele vio una dama vestida 
en un blanco brillante, con una cinta 
dorada en la cintura y una corona de 
estrellas en la cabeza. Estaba de pie 
entre dos árboles. Adele se asustó y 
quedó quieta un rato contemplándola. 
Al cabo de unos minutos, la imagen 
desapareció lentamente dejando una 
nube blanca.
 Unos días después, el 9 de octubre de 1859, 
domingo, Adele acudía a misa con una vecina 
y su hermana Isabel, recorriendo la misma ruta. 
Al llegar a los árboles, volvió a ver la dama de 
blanco entre ellos. Adele llegó a la parroquia 
y se lo comentó al sacerdote. Él le animó a 
preguntar a esa dama quién era si volvía a 
verla.
 Cuando Adele y sus acompañantes volvían 
a casa por el mismo camino, la dama de blan-
co volvió a aparecer. Sólo Adele la veía. La 
muchacha preguntó:
 —En nombre de Dios, ¿quién eres y qué 
quieres de mí?
 —Soy la Reina del Cielo que reza por la 
conversión de los pecadores, y deseo que hagas 
lo mismo —respondió la dama—. Has recibido 
la Sagrada Comunión esta mañana y eso está 
bien. Pero debes hacer más. Haz una confesión 
general y ofrece la Comunión por la conver-
sión de los pecadores. Si no se convierten y 
hacen penitencia, mi Hijo se verá obligado a 
castigarles.
 —Adele, ¿quién es? ¿Por qué no podemos 
verla como tú?— se quejaban las acompañantes 
de Adele
 —Arrodillaos, la Dama dice que es la Reina 
del Cielo— les explicó Adele.
 —Bienaventurados los que creen sin ver— 
dijo la Dama mirándolas con amabilidad. Y 
luego se dirigió a Adele: —¿Qué haces aquí 
ociosa mientras tus compañeras trabajan en la 
viña de mi Hijo?
 —¿Qué más puedo hacer, querida Señora?— 

preguntó Adele
 —Reúne a los niños de este país salvaje y 
enséñales lo que deberían saber para salvarse.
 —¿Pero cómo les enseñaré yo, que sé tan 
poco?
 —Enséñales su catecismo, cómo signarse 
con el signo de la cruz, y cómo acercarse a los 
sacramentos; esto es lo que deseo que hagas. 
Ve y no temas nada. Yo te ayudaré.
 Ese es todo el texto del mensaje: conversión, 
confesión, comunión, arrepentimiento y peni-
tencia, enseñar a los niños lo necesario para 
salvarse, catecismo, hacer la señal de la cruz, 
acercarse a los sacramentos, y no tener miedo.
  Adele no tuvo nunca más visiones, pero 
vivió hasta su muerte en 1896, con 66 años, 
aquello que la Dama le había encargado. Su 
padre fue el primero en construir una pequeña 
capilla en el lugar de la aparición, que atrajo 
peregrinos desde 1861, y allí se contaban fa-
vores recibidos y sanaciones.
Catequizar a los niños

 En 1865, el capellán de la colonia belga, 
el padre Philip Crud, animó a Adele y otras 
compañeras a abrir un colegio gratuito al que 
acudían los niños pobres de emigrantes. La 
comida llegaba de milagro, donativos de pa-
dres generosos. Adele enseñaba el catecismo, y 
otras compañeras diversas materias. Formaron 
una comunidad de terciarias franciscanas, con 
hábito, pero sin ingresar plenamente en la vida 
religiosa.
 Adele Brise murió en 1896 después de una 
vida dedicada a catequizar niños. Las mujeres 
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de la escuela se integraron en 
una comunidad de Hermanas 
Franciscanas, que se responsa-
bilizaron de la capilla. En 1992 
la capilla pasó a estar a cargo 
de unas carmelitas y en 2002 
pasó a ser propiedad diocesa-
na. Siempre se mantuvieron los 
relatos de favores de la Virgen 
en ese lugar.
 En 2010, durante la fiesta de 
la Inmaculada Concepción, pa-
trona de Estados Unidos, se dio 
la aprobación diocesana oficial 
del obispo David Ricken a las 
apariciones y se leyó el decreto 
en una misa especial en el santuario de Cham-
pion: «declaro con certeza moral y de acuerdo 
con las normas de la Iglesia que los aconte-
cimientos, apariciones y locuciones dadas a 
Adele Brise en octubre de 1859 presentan la 
sustancia de carácter sobrenatural, y yo por la 
presente apruebo estas apariciones como dignas 
de fe —aunque no obligatorias— para los fieles 
cristianos». Eso ayudó a muchos a compensar 
el mal sabor que dejaban las recientes decla-
raciones oficiales eclesiales de que eran falsas 
otras apariciones: las de Necedah (de 1949, 
también en Wisconsin) y las de Bayside (1968, 
en Nueva York).
Rezar por los obispos: uno cada día, por 
su nombre

 Recientemente, desde el 1 de mayo, con 
el mes de la Virgen, pero alargándose hasta 
octubre, ha nacido en el santuario una nueva 
devoción que atrae a los fieles y los organiza 
en su oración: consiste en rezar por los obispos 
de Estados Unidos. Cada día se menciona a 
uno concreto por su nombre.
 El sacerdote John Broussard, rector del san-
tuario, señala que la idea nació con la peti-
ción del Papa Francisco a los obispos de que 
consagraran el mundo a la Virgen, por la paz, 
anunciada en abril de 2022. «Pensamos que 
sería una buena idea en este santuario, el único 
de apariciones aprobadas en Estados Unidos, 
aprovechar las muchas gracias que fluyen aquí 
y orar por los obispos, por su fuerza, sabiduría, 

visión y gracia para conducir al pueblo de Dios 
hacia Jesús», explica.
 Lo incorporaron en la rutina cotidiana de 
oración: mencionar a un obispo concreto por su 
nombre en la misa, y dedicar el día a orar por él 
y sus intenciones. (Se entiende que cada obispo 
auxiliar va incluido con su obispo titular). Esta 
iniciativa se llama ahora «el Proyecto Pastor» 
(Shepherd Project). Animan a quien quiera a 
sumarse en la oración en la distancia.
 Rezarán por un obispo norteamericano cada 
día, hasta el final de octubre. Los días ya están 
asignados. El primer día rezaron por el arzo-
bispo Listecki, de Milwaukee; el segundo, por 
el pastor local, David Ricken, de Gree Bay. El 
tercero, por el obispo Callahan de La Crosse… 
La lista va en espiral, primero recorre diócesis 
de Wisconsin, luego las que las rodean…
 En el Oratorio de la Aparición hay una ima-
gen del obispo del día y una vela perpetuamente 
encendida. El santuario además explica por 
e-mail a cada obispo que están rezando por 
él. Hasta el momento, todos y cada uno han 
respondido con un mensaje de agradecimiento.
Broussard lo propone también como una ex-
cusa para peregrinar: si tal día rezan por tu 
obispo, puedes peregrinar al santuario con otros 
diocesanos para rezar por él.
Orar por enfermos y contar sanaciones

 El Catholic Register ha publicado algunas 
historias de fieles que acuden al santuario bus-
cando curación de sus seres queridos. Los pe-

Procesión de la Asunción en Champion, Wisconsin, en los años 60.
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Por: María doloreS gaMazo—Martirologio 
Romano: En Sevilla, en España, santa Ángela 
de la Cruz Guerrero González, fundadora del 
Instituto de las Hermanas de la Cruz, que no se 
reservó ningún derecho para sí sino que lo dejó 
todo para los pobres, a los cuales acostumbraba 
llamar sus señores, y los servía de verdad (1932).
 Etimológicamente: Ángela = Aquella que 
trae el mensaje de Dios, es de origen griego.
 Fecha de canonización: 4 de mayo de 2003 
por S. S. Juan Pablo II.
Breve biografía

  María de los Ángeles Martina de la Santísima 
Trinidad Guerrero González, o Sor Ángela de 
la Cruz, es conocida en su ciudad natal, Sevilla, 
como “madre de los pobres”. Nace en 1846 en 
el seno de una familia sencilla y trabajadora. 

Niña humilde, afectuosa, alegre, devota, traba-
jadora. La penitencia, la oración, la limosna, la 
entrega son propios de ella. Con 13 años entra 
a trabajar en un taller de zapatería, donde se 
ganará el cariño, el respeto y la admiración de 
sus compañeras. 
 Los pobres de su barrio saben de sus limosnas 
y ayudas. A los 16 años conoce al Padre José 
Torres que la ayudará a madurar en su fe y en 
su vocación, y la orientará hacia el apostolado. 
Sus intentos de ingresar en las Carmelitas Des-
calzas de Sevilla y en las Hijas de la Caridad 
fracasan por motivos de salud.
 Con humildad y sencillez, esta mujer, que 
apenas sabe escribir, pondrá por escrito, a pe-
tición del P. Torres, lo que siente: narra una 
contemplación que ha tenido de la Santa Cruz, 
a partir de la cual se llamará Ángela de la Cruz; 

Santoral

Ángela de la Cruz, Santa
Fundadora, 2 de marzo

riodistas hablan con la señora Louise, abuela de 
Sam, un niño de 4 años. Sam recibió 11 meses 
de quimioterapia por leucemia. No le funcio-
naba y los médicos esperaban un trasplante de 
médula. Una noche fría de noviembre llevaron 
el niño al santuario, a las 9 de la noche, ante 
la imagen de la Virgen, rezaron diez avemarías 
y encendieron velas. «Querido Jesús, haz que 
me ponga mejor», rezó el niño.
 Al día siguiente, los médicos les pasaron 
los resultados que preparaban para la petición 
de médula: ¡no había ya células con leucemia 
en el niño! Los médicos no sabían explicarlo. 
No hubo más tratamiento ni  hubo trasplante.  
Hoy Sam tiene 15 años y es un robusto jugador 
de fútbol americano. Y toda la familia —con 
Sam— reza el Rosario unida cada noche.
 El padre Broussard asegura que hay muchos 
casos y que se van a documentar mejor porque 
acaban de formar en el santuario su propio co-
mité médico para investigar curaciones físicas. 
Hay una pared llena de bastones y muletas de 
personas que llegaron con movilidad reducida 
pero ya no las necesitan.

Otras gracias que no son físicas

 También hay personas que explican que en 
el santuario recibieron fuerza o gracia para 
perdonar, o para liberarse de una carga pesada.
 Y muchos cuentan que no podían rezar o 
hablar con Dios aunque intuían que Él «estaba 
ahí»… y en el santuario recibieron la conexión, 
la cercanía, para establecer una relación per-
sonal y cercana con Él.
 El rector del santuario explica que «algunos 
de los mayores promotores del santuario son 
los que vinieron y experimentaron que eran 
tocados de manera poderosa. Nuestra Señora 
los tocó. Fueron y le contaron a otros el gran 
don que tenemos de un santuario de María 
aquí», explica el rector.
 Broussard añade que los milagros son «im-
presionante y hermosos de ver, pero lo más 
importante es que la gente se vaya teniendo 
una relación más profunda con Jesús, Dios y 
María».

(Publicado originariamente en el portal 
de noticias marianas www.carifilii.es)
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Santoral

o cómo concibe ese Calvario que 
quiere que sea su vida: sólo tiene 
27 años. El 2 de agosto de 1875 
nace la “Compañía de Hermanas 
de la Cruz”, con el fin de ayudar 
y atender a los pobres y a los 
enfermos, y limpiar de miserias 
sus casas. Las religiosas viven en 
conventos que son un como un 
Calvario, con una imagen preciosa 
de la Virgen María en el Orato-
rio; con una existencia austera, en 
silencio casi absoluto, de oración 
y meditación continua. Las vo-
caciones aumentan, así como las 
peticiones de ayuda de los más 
pobres y necesitados, incluso de los ricos, y 
se suceden las fundaciones. La Madre Ángela 
de la Cruz, que morirá en 1932, estará toda su 
vida pendiente de todas y cada una de sus hijas, 
y de cuantos acuden buscando su consejo y su 
apoyo.
¿Qué podemos aprender de Sor Ángela 
de la Cruz?

 Sor Ángela de la Cruz fue pobre: su máxima 
era vivir la pobreza evangélica, como Jesucristo, 
porque sólo desde la pobreza podrá comprender 
y ayudar a los pobres. Dedica su comida y las 
limosnas que recibe para los pobres del barrio. 
Su atención a los pobres le lleva a “chupar” la 
supuración de las llagas de una enferma a punto 
de morir, y que sana al poco tiempo. Ese des-
prendimiento la lleva a concebir una Compañía 

en la que sus monjas estén al servi-
cio de los pobres, desprendidas de 
todo, sin más ropa que la puesta, 
con un régimen de comidas auste-
ro, dormir en tarimas de madera, 
sus religiosas son mendigas, y 
todo lo reciben de limosna. Con 
un objetivo cristiano: llevar todas 
las almas a Dios.
 Humilde: ser “nada” en la vo-
luntad de Dios; obedecer conti-
nuamente; vivir en una actitud 
continua de recogimiento; aceptar 
las reprimendas y no justificarlas 
cuando son injustas. Humildad 
que se plasma en sus Hijas: piden 

limosna, visitan y ayudan a los enfermos.
 Madre: madre para los pobres, a quienes da 
todo lo que tiene, y sobre todo su amor. Ma-
dre para sus Hijas, a quienes quiere y cuida, a 
quienes dirige cartas circulares, y cartas per-
sonales; a quienes exhorta a vivir muy unidas, 
con paz y tranquilidad, siendo ángeles de paz, 
con un testimonio de pobreza evangélica y de 
alegría. Madre que creará internados para las 
hijas huérfanas de los enfermos que asisten las 
Hermanas, y escuelas para las niñas humildes, 
incluso escuelas nocturnas para las obreras. 
Pobreza sí, miseria no. Confianza: en la divina 
Providencia y en las personas que la Divina 
Providencia ponía a su lado.
 Amor a la Cruz: las casas de las Hermanas 
son como un Calvario, y en el dormitorio hay 
un altar con una Cruz.

María de los Ángeles Guerrero 
González, fundadora del Instituto 

de las Hermanas de la Cruz

Mensajes de Nuestra Señora María
Reina de la Paz

 Mensaje del 25 de octubre de 2024
 “¡Queridos hijos! En este tiempo, cuando celebran el Día de 
Todos los Santos, pidan su intercesión y sus oraciones para que 
en comunión con ellos encuentren la paz. Que los santos sean 
para ustedes intercesores y ejemplos a imitar, a fin de que vivan 
santamente. Estoy con ustedes e intercedo ante Dios por cada uno 

de ustedes. Gracias por haber respondido a mi llamado.

Noticias desde Medjugorje
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Consejos para familias

JeSúS M.C. / 21 octubre 2024 
18:10—Nora Kurtin es la fun-
dadora de Sapos y Princesas, 
un medio de comunicación 
orientado a consejos familia-
res. Argentina nacida en 1969 y 
formada en Estados Unidos, li-
cenciada en Psicología Positiva 
por la Universidad de Carolina 
del Norte en Chapel Hill, se 
ha dedicado profesionalmente 
al marketing, tanto en el ámbito 
de la empresa privada como en 
el de la docencia, habiendo im-
partido clases de postgrado en 
la Universidad Pontificia de Comillas ICADE.
 Afincada en España desde hace más de veinte 
años, está casada y es madre de dos hijos. Aca-
ba de publicar su primer libro, Crianza Activa 
(Larousse Editorial), una guía para educar “con 
coherencia, seguridad y cariño” a niños desde 
el nacimiento a los 3 años de edad.
 Con ese motivo ha sido entrevistada por 
María Vidal donde señala que esos primeros 
36 meses de vida del niño son “fundamenta-
les” para su desarrollo, es la fase “de mayor 
plasticidad” y cuando “se generan y se forman 
las bases de su personalidad, las habilidades 
sociales y las afectivas”.
 Es, por ejemplo, un periodo fundamental 
para el “apego”, que hace que “el niño sea 
consciente de que es capaz de recibir amor, 
atención y cuidado. No me vale eso de tener 
al niño al lado y estar mirando al móvil, eso 
no es fomentar el vínculo de apego”, pues se 
trata de que el niño “sienta que tenemos una 
vinculación con él, sin nada que nos interfiera”.
 Eso incluye marcarles límites, “completa-
mente necesarios” porque es formativo “en-
tender que no se puede todo”. Si no, “cuando 

crecen, se convierten en niños que, como nunca 
han tenido que vivir unos límites, se sienten 
frustrados y terminan en casos de depresión o 
insatisfacción, o consideran que no valen, o no 
entienden el mundo que los rodea”.
¿Pantallas? Mejor quitárselas

 Una de las cosas que Nora Kurtin considera 
que se debe limitar desde muy pequeños es estar 
“frente a las pantallas”: “Si no queremos que 
nuestro adolescente tome decisiones que no 
son las adecuadas, tenemos que ir ayudándole 
desde pequeñito a que vaya decidiendo en cosas 
ajustadas a su edad, y que sepa que todo tiene 
consecuencias. Si cruzo la calle sin mirar el 
semáforo, tiene consecuencias. Si estoy por la 
noche navegando con el móvil sin ningún tipo 
de freno, eso también tiene consecuencias”.
 También jugar con ellos es “fundamental 
para su desarrollo, por supuesto sin pantallas”, 
pues jugando “nos vinculamos emocionalmente 
con ellos”.
¿Por qué sin pantallas? 

 “Cada vez más, todos los medios que habla-

Nora Kurtin, psicóloga: «El niño no debería 
estar expuesto a ninguna pantalla antes de 

los dos años»
Nora Kurtin señala el peligro de acercar a los niños a las pantallas en la edad más 

fundamental para su desarrollo cognitivo, social y afectivo.

Nora Kurtin
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Consejos para familias

mos de crianza decimos que el niño no debería 
estar expuesto a ninguna pantalla antes de los 
2 años. Suena a ciencia ficción, pero es lo 
que dicen los estudios. Porque es el momento 
en el que el desarrollo neural del niño se ve 
afectado por esta sobreexposición a las panta-
llas. Sabiendo que es complicado, deberíamos 
intentarlo. No podemos dejar en sus manos la 
decisión de si quiere ver pantallas o no, tenemos 
que quitárselas. Es como si le das un vaso de 
whisky, no puede tomarlo, no es bueno para 
su desarrollo”.
 Cuando sea inevitable que las use, “tenemos 
que intentar que estas experiencias sean equili-
bradas, con límite de tiempo, y enriquecedoras, 
contenidos aptos para su edad. No vale dejarle 

 Este primer sábado se celebró la tradicio-
nal Misa mensual en el Santuario del Monte 

Noticias de Peñablanca

Santa Misa sábado 2 de noviembre

el móvil y que navegue libremente. Es verdad 
que de 0 a 3 están más controlados, pero a par-
tir de los 8 empiezan a tener acceso al porno, 
y esto es muy perjudicial para su desarrollo 
sexual y emocional”.
 “Tenemos que establecer cenas donde ha-
blemos sin ningún dispositivo”, añade, “que 
nos vean leer, charlar antes de dormir, tener 
un entorno donde ellos vean que la comu-
nicación es la base de la relación. No hace 
falta estar todo el tiempo sin trabajar pegados 
a nuestros hijos para que esto se establezca. 
Busquemos momentos de calidad, que puede 
ser llevándolos al cole, quitamos la radio y 
les damos conversación, mientras merendamos, 
cenamos”...

Carmelo de Peñablanca. Mostramos algunos 
testimonios fotográficos de la ocasión
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Noticias de Peñablanca
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Obituario

 Sería difícil calcular el in-
menso número de pecados ve-
niales que cometemos.
 1) Hay un infinito número de 
faltas en el amor, egoísmo, pen-
samientos, palabras, actos de 
sensualidad, también en cientos 
de variantes; faltas de caridad 
en el pensamiento, palabra, 
obra, y omisión. Holgazanería, 
vanidad, celos, tibieza y otras 
innumerables faltas.
 2) Hay pecados por omisión 
que no pagamos. Amamos tan 
poco a Dios, y Él clama cientos 
de veces por nuestro amor. Lo 
tratamos fríamente, indiferentemente y hasta 
con ingratitud.
 Él murió por cada uno de nosotros. ¿Le 
hemos agradecido como se debe? 
 Él permanece día y noche en el Santísimo 
Sacramento del Altar, esperando nuestras vi-
sitas, ansioso de ayudarnos. ¿Cuán a menudo 
vamos a Él? 
 Él ansía venir a nosotros en la Santa Comu-
nión, y lo rechazamos. 
 Se ofrece a Sí Mismo por nosotros cada 

Luisa Jeff, q.e.p.d.

mañana en el Altar en la Misa y 
da océanos de gracias a aquellos 
que asisten al Santo Sacrificio. 
¡Y algunos son tan holgazanes 
que no van! ¡Qué desperdicio 
de gracias!
 3) Nuestros corazones son 
duros y están llenos de amor 
a sí mismos. Tenemos hoga-
res felices, espléndida comida, 
vestido, y abundancia de todas 
las cosas. Muchos de nuestros 
prójimos viven en el hambre y 
la miseria, y poco les damos, 
mientras que vivimos en el des-
pilfarro y gastamos en nosotros 

mismos sin necesidad.
 4) La vida nos fue dada para servir a Dios, 
para salvar nuestras almas. ¡Muchos cristianos, 
sin embargo, están satisfechos de rezar cinco 
minutos a la mañana y cinco a la noche!! El 
resto de las 24 horas están dedicados al traba-
jo, descanso y placer. ¡Diez minutos a Dios, a 
nuestras almas inmortales, al gran trabajo de 
nuestra salvación. Veintitrés horas y cincuenta 
minutos a esta transitoria vida! ¿Es justo para 
Dios?

 En múltiples ocasiones solía hacer sus aportes, respon-
diendo de esta manera a los llamados de la Fundación 
Monte Carmelo, esto lo realizaba con la finalidad que se 
concretaran las obras que desde lo Alto habían sido soli-
citadas.
 La misionera Luisa Jeff fue testigo presencial de las 
apariciones durante prácticamente todo el período en que 
éstas se extendieron.

Pecados veniales

Cultura religiosa
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Cultura religiosa

 Las últimas palabras del famoso sa-
tanista Anton Szandor LaVey, fundador 
de la Iglesia de Satán, en su lecho de 
muerte fueron: “¡Dios mío, Dios mío, 
qué he hecho! ¡Algo está muy mal, algo 
está muy mal, algo está muy mal!”
 Voltaire, ateo, dijo: “¡Dios y los 
hombres me han abandonado! ¡Voy al 
infierno! ¡Oh, Jesucristo!”
 David Hume, ateo, dijo mientras ya-
cía moribundo en completa desespera-
ción: “¡Estoy en llamas!”
 Thomas Payne, ateo, dijo: “Daría mundos, 
si los tuviera, si La edad de la razón nunca 
se hubiera publicado. ¡Oh, Señor, ayúdame! 
¡Cristo, ayúdame! ¡Quédate conmigo! ¡Es el 
infierno estar solo!”
 Thomas Scott, ateo, dijo: “Hasta ahora he 
pensado que no había ni Dios ni el infierno. 
Ahora sé y siento que existen ambas cosas, y 
estoy condenado a la perdición por el justo 
juicio del Todopoderoso”.

 Nuestros trabajos, nuestros descansos y su-
frimientos deberían ser hechos para Dios!
 Así debería ser, y nuestros méritos serían 
por supuesto grandes. La verdad es que hoy 
día pocos piensan en Dios durante el día. El 
gran objetivo de sus pensamientos son ellos 

mismos. Piensan, trabajan y descansan para 
satisfacerse a sí mismos. Dios ocupa un pe-
queñísimo espacio en sus días y sus mentes. 
Esto es un desaire a Su Amantísimo Corazón, 
el cual siempre piensa en nosotros.

Satanismo

Para reflexionar

 Aleistair Crowley el hombre más malvado 
de Inglaterra: “Estoy perplejo. ¡Satanás, sal de 
aquí!”
 Si al final no había nada después de la muerte 
y la realidad es que no existía un Dios, ni un 
cielo, ni un infierno, pues no perdiste nada, pero 
si al final sí hay un Dios, un cielo, un infierno 
y una vida eterna, lo perdiste todo. 
 ¡La eternidad es demasiado larga para estar 
equivocado!

El documento del Sínodo de la Sinodalidad ¿es 
magisterio? ¿No tiene fuerza legal? ¿Ambas 

cosas?

Sínodo

P.J.ginéS / 29 octubre 2024, 09:37—El nivel ma-
gisterial o la fuerza legal del Documento Final 
del Sínodo de la Sinodalidad, es otra de las 
fuentes de confusión sobre todo lo ligado a 
estos tres años de “tareas sinodales”.
 El Papa Francisco, después de que los miem-

bros del sínodo votaran el documento, lo con-
sideró aprobado pero no firmó nada. Algunos 
señalan que debido a unas reformas legales 
que Francisco introdujo en 2018, eso hace que 
el texto final del Sínodo sobre la Sinodalidad 
forme parte de su magisterio ordinario.
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Sínodo

 La teóloga Cristina Inogés 
Sanz, una de las participantes en 
el Sínodo, escribe  “Es magis-
terio, es evidente, no pontificio, 
pero magisterio de la Iglesia. 
Una vez más, Francisco, ha sor-
prendido a todos, nos ha pillado 
con el paso cambiado”.

Heridas de desconfianza 
entre católicos

 Todos saben que el Sínodo 
de la Sinodalidad, y más tras 
Fiducia Supplicans y sus con-
fusas bendiciones, está herido 
por una profunda desconfianza 
entre católicos, como reconoció el predicador 
y futuro cardenal Timothy Radcliffe al inicio 
de su segunda parte. Radcliffe lo dijo así: “No 
es un secreto que Fiducia Supplicans provocó 
angustia e ira entre muchos obispos de todo el 
mundo. Algunos miembros de este Sínodo se 
sintieron traicionados. Pero la Iglesia solo se 
convertirá en una comunidad confiable si toma-
mos el riesgo, como el Señor, de confiar unos 
en otros, incluso cuando hemos sido heridos”.
 Quizá por eso Inogés exhorta: “Necesitare-
mos aprender a fiarnos más los unos de los otros, 
a perder miedos inútiles, a pedir, por ejemplo, 
Asambleas Nacionales y Continentales para 
ver cómo vamos viviendo ser Iglesia sinodal. 
Porque no paramos, sino que continuamos”.
 La teóloga añade: “Sabemos que el Sínodo no 
tiene capacidad jurídica para cambiar las leyes, 
pero sí para hacer sugerencias y propuestas. 
Hemos sido capaces de escribir un texto con 
sutilezas que hay que descubrir, con palabras 
que se cambiaron para ampliar posibilidades, 
con conversaciones previas que nos mostraron 
realidades diferentes de una misma situación. Es 
un texto con intrahistoria que estamos invitados 
a descubrir juntos”.
 En la KNA (Agencia Católica de Noticias en 
alemán) el canonista germano Norbert Lüdecke 
explica que, en sí, el documento final no tiene 
consecuencias legales. “El Papa ha permitido 
la publicación del texto, pero no ha aprobado 
su contenido”, matiza Lüdecke. Considera que 

todo lo que propone o pide el texto son opciones 
no vinculantes y carecen de obligatoriedad.
 Lüdecke se remite los procedimientos que 
regulan los sínodos de obispos, recogidos en la 
Constitución Apostólica Episcopalis Communio 
(precisamente las normas que Francisco aprobó 
en 2018) que en su artículo 18 establece: «Una 
vez que el documento final de la asamblea ha 
recibido la aprobación de los miembros, se 
entrega al Papa, quien decide su publicación. Si 
el documento final es aprobado expresamente 
por el Papa, comparte el magisterio ordinario 
del sucesor de Pedro».
 Aquí las palabras clave serían “aprobado 
expresamente por el Papa”. Que es lo que el 
Papa parece que no ha hecho, ya que no lo firma 
ni aprueba, aunque pidió en su discurso final 
de Sínodo que se difunda diciendo el Pontífice 
que “contiene indicaciones muy concretas que 
pueden servir de guía”.

Los obispos alemanes intentan encajarlo 
en su Camino Sinodal

 En Alemania, donde la Iglesia Católica está 
inmersa en su propio y heterodoxo Camino 
Sinodal alemán, cuyos límites tampoco están 
muy claros, se ha mirado el texto con atención, 
y desilusión desde los sectores que quieren cam-
bios radicales en la doctrina moral, sacramental 
y disciplinaria.
 El muy heterodoxo presidente de la Confe-
rencia Episcopal Alemana, Georg Bätzing, uno 

Bätzing, presidente de los obispos alemanes, se pregunta cómo puede aprovechar 
el Documento final del Sínodo de la Sinodalidad
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Sínodo

de los participantes en Roma, dijo a la prensa 
que le gusta que aparezca la frase que dice que 
la cuestión del diaconado femenino sigue en 
debate abierto, pero el coste ha sido que ese 
párrafo, que habla de la mujer en la Iglesia, es 
el que ha tenido más votos en contra, 97, por 
lo que Bätzing añade que le entristece que el 
tema de las mujeres parezca así el problema más 
grave que afronta la Iglesia. “Eso debilitaría la 
urgente necesidad de permitir que las mujeres 
participen en todos los niveles”, afirmó Bätzing. 
Al mismo tiempo destacó que más del 72% de 
delegados votó sí a ese párrafo.
 Bätzing ahora quiere ver si usando el Docu-
mento Final los laicos pueden formar parte de la 
Conferencia Episcopal Alemana, “como invita-
dos con derecho a hablar”. Suena raro, porque 
en todo el mundo los obispos, evidentemente, 
pueden invitar a hablar en sus sedes o reuniones 
a quien quieran, incluso a no católicos.
 Eso sí, el mismo Bätzing señala que las 
resoluciones del sínodo deberían “hacerse vin-
culantes según el derecho canónico”.
 Es decir, que hoy por hoy el Documento no 
es vinculante, y se necesita generar normas 
canónicas para dar rango legal a cualquier cosa.
 Los obispos alemanes que participaron en el 

Sínodo fueron Bätzing, Felix Genn, Bertram 
Meier, Stefan Oster y Franz-Josef Overbeck.
 El obispo Oster, de Passau, el más ortodoxo 
del grupo, destacó ante los periodistas que los 
sacerdotes y obispos conservan el poder de 
decisión en la Iglesia. Desde su punto de vista, 
el documento del Sínodo lo deja claro: la toma 
de decisiones involucra al mayor número de 
personas posible, pero las decisiones quedan 
“reservadas a la jerarquía”.
 Oster apunta que los delegados del Sínodo 
pensaban que estaban presentando propuestas 
para que el Papa elaborara un texto vinculante 
con su autoridad papal, pero al final no ha habido 
tal texto.
 El obispo Meier de Augsburgo explica en la 
nota por escrito que cree que el Camino Sinodal 
alemán y los procesos sinodales a nivel mundial 
se han acercado un poco y ha aumentado la 
“comprensión mutua” (entre las extrañas ma-
niobras alemanas y el resto del mundo católico, 
parece querer decir).
 Franz-Josef Overbeck, obispo de Essen, 
aprovechó la nota para reclamar “un clero con 
sacerdotes célibes y casados”, que es la reforma 
que él pide. El Documento Final del Sínodo no 
recoge en ningún sitio tal cosa.

El verdadero consenso del Sínodo: los 8 pá-
rrafos del Documento Final que no tuvieron 

votos en contra
El documento final tiene 155 puntos y 16 de ellos tienen más de 25 votos en contra. 
El punto 60 tiene casi cien votos en contra, y hay otros 4 párrafos con unos 40 votos 

en contra. Había 355 miembros con derecho a voto

28 octubre 2024 / 13:20—Este domingo terminó 
la segunda parte del Sínodo de la Sinodalidad 
con la sorpresa de que el Papa no haría una 
Exhortación Apostólica recogiendo y reencau-
zando las ideas del documento final. “Lo que 
hemos aprobado en el documento es suficiente”, 
dijo Francisco.
 Por lo que el texto que resume este primer 
sínodo con participación de laicos se ha llamado 
Documento Final de la Segunda Sesión de la 
XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo 

de los Obispos (2-27 de octubre 2024) “Por 
una Iglesia sinodal: comunión, participación, 
misión”.  
 El borrador de este documento, que contó 
con 355 miembros con derecho a voto, tuvo 
1.135 enmiendas (950 colectivas y 185 indi-
viduales). En total tiene 155 puntos El punto 
60 tiene casi cien votos en contra y hay otros 
4 párrafos con unos 40 votos en contra. 
 Sin embargo, también hay puntos donde el 
acuerdo entre los participantes es total, es de-
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cir, sin ningún voto en contra. 
De hecho, estos epígrafes tocan 
temas como el Espíritu Santo, 
la relevancia del bautismo, la 
escucha, la evangelización o la 
piedad popular

Párrafo 1

 “Cada nuevo paso en la vida 
de la Iglesia es un regreso a 
la fuente, una experiencia re-
novada del encuentro con el 
Resucitado que los discípulos 
vivieron en el Cenáculo la noche de Pascua. 
Como ellos, nosotros también, participando en 
esta Asamblea sinodal, nos hemos sentido en-
vueltos por Su misericordia y tocados por Su 
belleza. Viviendo la conversación en el Espíritu, 
escuchándonos mutuamente, hemos percibido 
Su presencia entre nosotros: la presencia de 
Aquel que, al donar el Espíritu Santo, continúa 
suscitando en Su Pueblo una unidad que es 
armonía en las diferencias”.

Párrafo 15

 “Del Bautismo en el nombre del Padre y del 
Hijo y del Espíritu Santo surge la identidad 
del Pueblo de Dios. Esta se realiza como una 
llamada a la santidad y un envío en misión para 
invitar a todos los pueblos a acoger el don de la 
salvación (cf. Mt 28,18-19). Es, por tanto, del 
Bautismo, en el cual Cristo nos reviste de Sí 
(cf. Gal 3,27) y nos hace renacer del Espíritu 
(cf. Jn 3,5-6) como hijos de Dios, de donde 
nace la Iglesia sinodal y misionera. Toda la 
vida cristiana tiene su fuente y su horizonte 
en el misterio de la Trinidad, que suscita en 
nosotros el dinamismo de la fe, la esperanza 
y la caridad”.

Párrafo 34

 “‘La criatura humana, en cuanto de natu-
raleza espiritual, se realiza en las relaciones 
interpersonales. Cuanto más las vive de ma-
nera auténtica, más madura también su propia 
identidad personal. No es aislándose como el 

hombre se valora a sí mismo, sino ponién-
dose en relación con los demás y con Dios. 
La importancia de tales relaciones se vuelve 
entonces fundamental’ (CV 53). Una Iglesia 
sinodal se caracteriza como un espacio en el 
cual las relaciones pueden florecer, gracias al 
amor mutuo que constituye el mandamiento 
nuevo que Jesús dejó a Sus discípulos (cf. Jn 
13,34-35). En medio de culturas y sociedades 
cada vez más individualistas, la Iglesia, ‘pueblo 
reunido en la unidad del Padre, del Hijo y del 
Espíritu Santo’ (LG 4), puede dar testimonio 
de la fuerza de las relaciones fundadas en la 
Trinidad. Las diferencias de vocación, edad, 
sexo, profesión, condición y pertenencia social, 
presentes en cada comunidad cristiana, ofrecen 
a cada uno ese encuentro con la alteridad in-
dispensable para la maduración personal”.

Párrafo 51

 “Debemos mirar a los Evangelios para trazar 
el mapa de la conversión que se nos exige, 
aprendiendo a hacer nuestras las actitudes de 
Jesús. Los Evangelios nos lo ‘presentan cons-
tantemente escuchando a las personas que se 
le acercan por los caminos de la Tierra Santa’ 
(DTC 11). Ya se tratara de hombres o mujeres, 
de judíos o paganos, de doctores de la ley o de 
publicanos, de justos o de pecadores, de men-
digos, de ciegos, de leprosos o enfermos, Jesús 
no despidió a nadie sin detenerse a escuchar y 
sin entrar en diálogo. Reveló el rostro del Padre 
al acercarse a cada uno allí donde se encuentra 
su historia y su libertad. Del escuchar las nece-
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sidades y la fe de las personas que encontraba 
brotaban palabras y gestos que renovaban su 
vida, abriendo el camino a relaciones sanadas. 
Jesús es el Mesías que ‘hace oír a los sordos y 
hablar a los mudos’ (Mc 7,37). A nosotros, Sus 
discípulos, nos pide comportarnos de la misma 
manera y nos otorga, con la gracia del Espíri-
tu Santo, la capacidad de hacerlo, moldeando 
nuestro corazón al Suyo: solo ‘el corazón hace 
posible cualquier vínculo auténtico, porque una 
relación que no se construye con el corazón 
es incapaz de superar la fragmentación del 
individualismo’ (DN 17). Cuando nos pone-
mos a escuchar a los hermanos y hermanas, 
participamos en la actitud con la que Dios, en 
Jesucristo, se acerca a cada uno”.

Párrafo 58

 “Cada bautizado responde a las necesidades 
de la misión en los contextos en los que vive 
y opera, a partir de sus propias inclinaciones 
y capacidades, manifestando así la libertad del 
Espíritu al otorgar sus dones. Es gracias a este 
dinamismo en el Espíritu que el Pueblo de 
Dios, al ponerse en escucha de la realidad en 
la que vive, puede descubrir nuevos ámbitos 
de compromiso y nuevas formas de cumplir su 
misión. Los cristianos que, de diversas maneras 
—en la familia y en otros estados de vida, en 
el lugar de trabajo y en las profesiones, en el 
compromiso cívico o político, social o ecoló-
gico, en la elaboración de una cultura inspirada 
en el Evangelio, así como en la evangelización 
de la cultura del entorno digital— recorren las 
vías del mundo y en sus ambientes de vida 
anuncian el Evangelio, son sostenidos por los 
dones del Espíritu”.

Párrafo 140

 “La noche de Pascua, Cristo entrega a los 
discípulos el don mesiánico de Su paz y los 
hace partícipes de Su misión. Su paz es plenitud 
del ser, armonía con Dios, con los hermanos 
y las hermanas, y con la creación; la misión 
es anunciar el Reino de Dios, ofreciendo a 
cada persona, sin excepción, la misericordia 

y el amor del Padre. El gesto delicado que 
acompaña las palabras del Resucitado evoca 
lo que Dios hizo en el principio. Ahora, en el 
Cenáculo, con el soplo del Espíritu comienza 
la nueva creación: nace un pueblo de discípulos 
misioneros”.

Párrafo 144

“La Iglesia ya cuenta con muchos lugares y 
recursos para la formación de discípulos mi-
sioneros: las familias, las pequeñas comunida-
des, las parroquias, las agrupaciones eclesiales, 
los seminarios, las comunidades religiosas, las 
instituciones académicas, así como los lugares 
de servicio y trabajo con la marginalidad, las 
experiencias misioneras y de voluntariado. En 
todos estos ámbitos, la comunidad expresa su 
capacidad de educar en el discipulado y de 
acompañar en el testimonio, en un encuentro 
que a menudo hace interactuar a personas de 
diferentes generaciones. También la piedad po-
pular es un tesoro precioso de la Iglesia, que 
instruye a todo el Pueblo de Dios en camino. 
En la Iglesia, nadie es puramente destinatario 
de la formación: todos son sujetos activos y 
tienen algo que ofrecer a los demás”.

Párrafo 152

 “El relato de la pesca milagrosa termina 
con un banquete. El Resucitado ha pedido a 
los discípulos que obedezcan a Su palabra, 
que echen las redes y las saquen a la orilla; 
sin embargo, es Él quien prepara la mesa e 
invita a comer. Hay panes y peces para todos, 
como cuando los multiplicó para la multitud 
hambrienta. Hay, sobre todo, asombro y encanto 
en Su presencia, tan clara y resplandeciente que 
no requiere preguntas. Al comer con los Suyos, 
después de que lo habían abandonado y rene-
gado, el Resucitado abre de nuevo el espacio 
de la comunión e imprime para siempre en los 
discípulos la marca de una misericordia que abre 
al futuro. Por eso, los testigos de la Pascua se 
identificarán así: ‘nosotros que hemos comido 
y bebido con Él después de su resurrección de 
los muertos’ (Hch 10,41)”.
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28 octubre 2024 - 13:12—Etienne Kern, director 
del santuario de Paray-le-Monial, lugar de las 
apariciones del Sagrado Corazón a Santa Mar-
garita María de Alacoque, ha difundido un vídeo 
explicando 3 razones por las que recomienda 
leer la encíclica Dilexit Nos, que el Papa Fran-
cisco dedica al Corazón de Jesús.

Es una encíclica, un texto profundo y 
trabajado

 La primera razón, dice, es que una encíclica 
es un documento importante, y en este caso, 
profundo. “Es la cuarta encíclica sobre este tema 
en 150 años”, detalla Kern. “Si este documento 
realmente merece llevar el nombre de encíclica 
es porque es rico, es profundo”. Kern asegura 
que el Papa Francisco trabajó mucho tiempo en 
el texto y “convocó un montón de expertos”. 
En el texto constata que “el corazón de Jesús 
es el centro unificador de la fe cristiana”.

Es para todos, no solo para devotos

 La “segunda buena razón para leer la encí-
clica Dilexit Nos”, dice, es que es un texto para 
todos, no sólo para los especialmente apegados 
a esta devoción.
 Alaba la riqueza de citas del texto (Padres 
de la Iglesia antigua, místicos, autores espiri-
tuales) y afirma que hay una gran historia de 
discernimiento espiritual bien conocido “para 
vivir bien esta devoción con buen fruto”.

Responde a recelos, refuta desconfianzas

 La “tercera buena razón” la dirige Kern a 
los que “tienen reservas o recelos o preguntas” 
respecto a esta devoción. El Papa las despeja 
“metódicamente, con mucha sencillez y pedago-
gía”. Por ejemplo, responde a las acusaciones de 
que esta devoción sea poco trinitaria, sentimen-

talista, dolorista, etc… También responde a los 
que se sienten incómodos con textos espirituales 
de Santa Margarita María de Alacoque.
 Los jesuitas fueron tradicionalmente los 
grandes difusores de esta devoción. Kern (que 
no es jesuita, sino sacerdote de la Comunidad 
de Emmanuel, de estilo carismático) dice que 
él se conmueve al comprobar que el Papa en 
el texto cita extensamente las apariciones de 
Paray-le-Monial y las vivencias recogidas por 
Santa Margarita María y su confesor, el jesuita 
San Claudio de la Colombiere.
 También cita a otros santos franceses: San 
Juan Eudes, San Francisco de Sales, el nue-
vo santo Carlos de Foucauld, Santa Teresita 
del Niño Jesús… De ahí deduce que “hay un 
alma profundamente teresiana [de Teresita de 
Lisieux] en el Papa y esta espiritualidad del 
Corazón de Jesús es releída a la luz de la ex-
periencia de Santa Teresa del Niño Jesús”.

Sirve para cristianos de estilos muy dis-
tintos

 Kern asegura que Dilexit Nos puede ser una 
brújula para la vida espiritual de cristianos muy 
distintos, “sean más apegados a la tradición, o 
más apegados a lo que pasa en el mundo, se 
definan como tradicionalistas o carismáticos o 
progresistas… Independientemente de nuestras 
sensibilidades y nuestras pertenencias eclesia-
les, este texto es para nosotros, profundamente 
unificador. Nos da un guía espiritual, el corazón 
de Jesús, para vivir la adoración, la compasión 
y la evangelización en el mundo de hoy”.

Responder al Dios lejano y despiadado 
del jansenismo

 Etienne Kern, como rector del santuario, 
también ha comentado Dilexit Nos en los mi-
crófonos de Radio Vaticano. Recuerda primero 

Los puntos fuertes de Dilexit Nos, según 
el P. Kern, rector del Sagrado Corazón en 

Paray-le-Monial
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el contexto de las apariciones 
hace 350 años. En esa época, en 
Francia, triunfaba una religio-
sidad marcada por la corriente 
jansenista. 
 En esa corriente, Dios pare-
cía un juez lejano, implacable 
y despiadado, interesado solo 
en exigir una vida moral inta-
chable. “Era un contexto abru-
madoramente marcado por el 
miedo a Dios y al infierno”, 
detalla el sacerdote.
 “El remedio es el Sagrado 
Corazón. Y esto no sólo se apli-
ca a ese periodo histórico. El 
jansenismo es un virus que no acaba de morirse 
en nuestras conciencias y en nuestra vida ecle-
sial. Por eso, este remedio está más vigente que 
nunca, recordándonos, por un lado, que Dios 
está cerca, que nos ha amado con un corazón 
humano, —como dice el Concilio Vaticano 
II— y, por otro, que Él es amor, que nos ama, 
que el suyo es un amor incondicional. Hagamos 
lo que hagamos, «él nos ha amado». Y es esta 
conmoción interior la que nos hace responder 
al amor con amor, no con un gran esfuerzo, no 
como una obligación moral que nos oprime, 
o una especie de imposición, sino como una 
conmoción, un traspasamiento del corazón, en 
el que amamos porque somos amados. Y, poco a 
poco, se produce una transformación que viene 
de dentro”.
 
Responder a la ingratitud e indiferencia 
de los hombres

 Jesús le dice a Santa Margarita María que 
le duele la ingratitud y la indiferencia de los 
hombres. Kern señala que eso también puede 
aplicarse hoy, “que es una época de ingratitud, 
de indiferencia hacia Dios y, en consecuencia, 
hacia nuestros hermanos. 
El vínculo social se desmorona y, por eso, cuan-
do el Señor muestra su corazón, que es manso 
y humilde, invita a una especie de «milagro 
social», expresión que utiliza el Papa Francisco 
en su encíclica para que esta experiencia que 
tenemos de Dios transforme nuestra manera 

de actuar”.
 El Papa propone responder al amor de Jesús 
amando a los hermanos, algo que Kern señala 
que ya está en las Escrituras o que predicaban 
santos como San Vicente de Paúl.

Ofrecer consuelo a los agobiados

 “El Papa ofrece algo que unifica profunda-
mente nuestra espiritualidad, nuestra adoración, 
nuestra interioridad y nuestra efusión de amor 
por los demás, en la compasión, en el compro-
miso social en nombre de la Iglesia, porque el 
Señor se ha identificado con los más débiles, 
con los más pequeños. 
 La gente necesita encontrar consuelo en el 
Corazón de Jesús, encontrar descanso en el 
Corazón de Jesús, experimentar que Dios con-
suela, cura, repara. Porque es Dios quien repara. 
Y nosotros somos testigos de esta reparación 
y entramos en este movimiento de reparación 
humildemente, ocupando nuestro lugar y dejan-
do que Dios actúe en nuestros corazones con 
fuerza y poder”.
 Kern constata su experiencia en el Santuario 
del Sagrado Corazón: “Las personas que vienen 
a Paray-le-Monial para encontrar descanso en 
el Corazón de Jesús experimentan la dulzura, 
la infinita dulzura de Dios y, al mismo tiempo, 
su poder de recreación, consuelo y reparación”.
 Eso también anima a ser misioneros. “Me pa-
rece que la encíclica del Papa Francisco cumple 
este papel de centro unificador, de síntesis, que 
dinamiza, alegra y envía”, insiste Kern.

Etienne Kern, rector del santuario del Sagrado Corazón en Paray-le-Monial
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carMelo lópez-ariaS / 25 octubre 
2024 13:33—El programa Espe-
jo Público, que dirige Susanna 
Griso en Antena 3 TV, abordó 
este jueves la presencia de res-
catadores provida ante los abor-
torios y su labor de información 
a las madres sobre alternativas 
al aborto ante embarazos impre-
vistos o no deseados.

Seis contra uno

 El tema tenía su origen en 
una grabación con cámara ocul-
ta llevada a cabo por una periodista, Elena 
Gómez, realmente embarazada, que simula 
tener intención de abortar y haber acudido a 
Dator para ello. Al salir del abortorio, se le 
acercan unas rescatadoras que le informan de 
las consecuencias que puede tener esa decisión 
durante toda su vida y le sugieren hacerse una 
ecografía. Ella accede y, tras ver a su hijo no 
nacido y escuchar el latido de su corazón, hablan 
con ella algunas mujeres que abortaron para 
disuadirla de hacerlo.
 Aunque el debate quería centrarse en la exis-
tencia de coacción, la escritora Ana Iris Simón 
lo frenó al comenzar recordando la definición 
de ese término: “Fuerza o violencia que se hace 

a alguien para obligarle a que diga o ejecute 
algo”.
 Dado que nada en las imágenes emitidas pre-
viamente sugería algo así, las críticas acabaron 
centrándose en si la labor de los rescatadores 
supone una invasión en la vida de otras perso-
nas o si la calle es o no el lugar indicado para 
ofrecer una información de esa naturaleza.
 Marta Velarde explica cómo actúan los res-
catadores provida ante los abortorios. Nada que 
ver con ‘coacción’.
 Simón defendió su postura contra los seis 
contertulios: Griso y Gómez, por un lado, más 
Gonzalo Miró, Rubén Amón, Rosa Belmonte y 
Miquel Valls. Sostuvo que lo único que habían 

Ana Iris Simón defiende (6 contra 1) el de-
recho de los rescatadores a informar ante 

los abortorios

Reconciliar a los desestabilizados con el 
magisterio de Francisco

 También cree que Dilexit Nos ayuda a enten-
der el pontificado de Francisco. “Algunos ven 
el magisterio del Papa Francisco como muy 
político o muy comprometido socialmente. El 
Papa dice que esto sólo tiene sentido y sólo se 
puede entender si se tiene la clave. Y la clave 
es que Jesús es manso y humilde de corazón, 

movido a compasión ante las multitudes, como 
ovejas sin pastor. 
 De esto habla el Papa y esto es lo que nos 
puede animar, y quizás reconciliar, sobre todo 
a los que están algo desestabilizados por el 
magisterio del Papa Francisco. Esto puede re-
conciliar profundamente todas las sensibilida-
des presentes en la Iglesia, que encontrará en 
este texto una especie de unanimidad, un solo 
corazón y una sola alma”.

Encíclica

Aborto

Ana Iris Simón y Gonzalo Miró, durante el debate sobre la labor de los resca-
tadores ante los abortorios.
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hecho los rescatadores era ofrecer información 
y que la periodista era en todo momento libre 
de rechazarla y alejarse de ellos.

Información sobre alternativas

 Realmente, todo lo que las personas provida 
le dicen se lo dicen porque ella acepta pararse 
a hablar. Con lo cual, al final, el verdadero 
objeto de la denuncia de la cadena eran las 
afirmaciones formuladas, meramente factua-
les, como “Es algo de lo que siempre te vas a 
arrepentir” (síndrome postaborto) o “Abortar es 
segar la vida de tu propio hijo”, consideradas 
“coacción psicológica”.
 “No es una coacción violenta, evidentemen-
te”, reconoció la periodista. “Una coacción es 
por definición violenta”, respondió Ana Iris, 
aclarando así que, si no hay violencia, no puede 
hablarse de coacción: “Se está infantilizan-
do profundamente a las mujeres si no se nos 
concibe como libres, tanto de ir a una clínica 

abortiva y abortar como de recibir o no recibir 
información”.
 Ante la insinuación por parte de Elena Gómez 
de que las mujeres que le contaron su experien-
cia tras haber abortado en realidad no lo habían 
hecho, la escritora le recordó la existencia de El 
Viñedo de Raquel como una entre las muchas 
asociaciones de mujeres que han pasado por 
el trauma de arrepentirse de su aborto. Simón 
comentó asimismo que recientemente le había 
comentado una psiquiatra amiga suya, de iz-
quierda y nada “ultracatólica” (el calificativo 
que había usado Gómez), que “el trauma posta-
borto existe y se niega desde el feminismo para 
no abordarlo”. Ana Iris recordó asimismo que 
desde hace dos años, en virtud de la reforma 
de la ley del aborto de 2023, se han suprimido 
los tres días de reflexión antes de someterse a la 
intervención, así como la entrega de información 
sobre alternativas al aborto: “Si esto no se hace 
por parte del Estado, me parece estupendo que 
haya alguien que lo haga”.

Noticias del mundo

El ejército canadiense vuelve a prohibir 
las oraciones en las ceremonias del Día 

del Recuerdo
Este 11 de noviembre, las Fuerzas Armadas Canadienses (CAF) han prohibido por 
completo las oraciones en las celebraciones del Día del Recuerdo. Según una directiva 
interna, las ceremonias deben ser «inclusivas» y «respetuosas» con todas las creen-
cias, y no se permitirá el uso de símbolos religiosos o la lectura de textos sagrados

(infocatólic - 9/11/24, 5:49 PM)—Las Fuer-
zas Armadas Canadienses (CAF) han imple-
mentado una prohibición en relación con la 
oración durante las celebraciones del Día del 
Recuerdo, una medida que parece estar alineada 
con un esfuerzo por desvincular al país de su 
legado religioso.
 Este 11 de noviembre, durante los actos con-
memorativos, se ha decidido que no se podrán 
incluir oraciones, ni símbolos religiosos, ni 
lecturas de textos sagrados como la Biblia, la 
Torá o el Corán, de acuerdo con una directiva 
emitida por la CAF por un miembro del cuerpo 
militar.

 El mensaje enviado al personal de la CAF 
subraya que «si se exige o se espera que miem-
bros militares asistan a un evento, podemos 
presumir que representan una diversidad de 
creencias, incluida ninguna». El correo también 
indicaba que los capellanes deben «tomarse 
el tiempo para reflexionar sobre el significado 
y el propósito del evento y decir palabras de 
esperanza, aliento y recuerdo para beneficio de 
todos».
 El año pasado, las Fuerzas Armadas Cana-
dienses habían impuesto restricciones similares 
sobre la oración pública, aunque esas órdenes 
fueron finalmente anuladas tras recibir una res-
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puesta negativa de parte de los 
canadienses. Este año, sin em-
bargo, la directiva se ha endu-
recido, ya que los funcionarios 
han dejado claro que no habrá 
flexibilidades como las que se 
ofrecieron en 2023. 
 «El documento del 23 de 
octubre está en vigor para este 
Día del Recuerdo», afirmaba 
el correo, «y reemplaza cual-
quier dirección dada después 
de la guía de Reflexión Espiritual de finales 
de 2023».
 Los capellanes, que están obligados a partici-
par en las ceremonias, se enfrentan a una serie 
de restricciones, incluso en lo que respecta a 
los elementos que pueden utilizar. 
 Por ejemplo, se ha estipulado que las bu-
fandas de los capellanes podrían «causar in-
comodidad o sentimientos traumáticos» entre 
los asistentes. 
 Según la directiva, no se permitirá la oración 
ni el uso de símbolos religiosos, y las lecturas 
de textos sagrados están explícitamente prohi-
bidas. 
 En su lugar, se requiere que las reflexiones 
ofrecidas sean «de naturaleza inclusiva y res-
petuosa de la diversidad religiosa y espiritual 
de Canadá», utilizando un lenguaje alineado 
con los principios del Análisis Basado en el 
Género (GBA+).
 Aunque los capellanes pueden expresar sus 
opiniones sobre esta directiva en futuras reunio-
nes, no se han programado encuentros antes del 
Día del Recuerdo, lo que limita la oportunidad 
de debatir sobre el tema. Un miembro de la 

CAF, expresó su preocupación por esta inicia-
tiva, calificándola como un intento de «borrar 
a Dios de nuestra cultura», algo que, según él, 
«los canadienses no apoyan, los veteranos no 
lo apoyan y todos vimos lo que sucede al sur 
de la frontera cuando el gobierno no está en 
contacto con las tradiciones y los valores de 
su propio pueblo».
 Este miembro también destacó que la prohi-
bición no busca suprimir una religión especí-
fica, sino que tiene como objetivo reemplazar 
una religión por otra, en este caso, una religión 
secular. 
 Subrayó la importancia de la religión, par-
ticularmente en el contexto militar, afirmando 
que «no se puede enviar gente a la batalla sin 
religión», especialmente cuando los soldados 
se enfrentan a situaciones extremas que ponen 
en peligro sus vidas.
 La decisión de la CAF sigue generando 
controversia, pues toca temas profundamente 
arraigados en la cultura y las tradiciones ca-
nadienses, que incluyen una larga historia de 
vinculación con la religión en diversos aspectos 
de la vida pública y social.

Donaciones vía Transferencia Bancaria de fondos
Banco: Banco de Crédito e Inversiones, Oficina Central, Santiago – Chile
Cuenta Corriente N° 101 94 002 Titular: Fundación Montecarmelo
Rut: 71.209.800-7
Confirmar transferencias a correo electrónico: 
prodriguez@lasachiras.cl,   y/o   contacto@fmontecarmelo.cl
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Homilía del Papa: Pensar en la muerte 
hace bien

Noticias de El Vaticano

El Papa Francisco en la capilla de la Casa de Santa Marta

María fernanda bernaSconi—Re-
flexionar sobre el fin del mundo y 
también sobre el fin de cada uno 
de nosotros. Es la invitación que 
la Iglesia hace a través del pasaje 
del Evangelio de San Lucas (17, 
26-37) propuesto por la liturgia 
del día y sobre lo cual reflexionó 
el Papa Francisco en su homilía de 
la Misa matutina celebrada en la 
capilla de la Casa de Santa Marta 
el tercer viernes de noviembre 2017

¡La llamada llegará!

 El Evangelio relata la vida normal de los 
hombres y mujeres antes del diluvio universal y 
durante los días de Lot en que comían, bebían, 
comparaban, vendían, se casaban… y después, 
llega como un rayo, el día de la manifestación 
del Hijo del hombre. Y las cosas cambian.

Un día llegará la llamada de Jesús

 La Iglesia, que es madre —dijo el Papa— 
quiere que cada uno de nosotros piense en la 
propia muerte. Todos nosotros estamos acos-
tumbrados a la normalidad de la vida: horarios, 
obligaciones, trabajo, momentos de descanso… 
Y pensamos que será siempre así. Pero un día 
—prosiguió diciendo el Santo Padre— llegará 
la llamada de Jesús que nos dirá: “¡Ven!”.  
Para algunos esta llamada será inesperada, 
para otros después de una larga enfermedad, 
no lo sabemos. Pero —añadió Francisco— 
“¡la llamada llegará!”. Y será una sorpresa. Y 
después vendrá la otra sorpresa del Señor: la 
vida eterna. Por esta razón “la Iglesia en estos 
días nos dice: detente un poco, párate a pensar 
en la muerte”.
 Para algunos esta llamada será inesperada, 
para otros después de una larga enfermedad, 
no lo sabemos

 El Papa Francisco describió lo que suele 
suceder, incluida la participación en el velatorio 
y el hecho de ir al cementerio, que se ha vuelto 
una costumbre social. Se va, se habla con las 
demás personas, en algunos casos también se 
come y se bebe: es “una reunión más para no 
pensar”.

Detente, párate, no todos los días serán así

 “Y hoy la Iglesia, hoy el Señor, con esa 
bondad que tiene, nos dice a cada uno de no-
sotros: “Detente, párate, no todos los días serán 
así. No te acostumbres como si esto fuera la 
eternidad. Llegará el día en que serás quitado, 
el otro permanecerá, tú serás quitada, tú serás 
quitado”. Es ir con el Señor, pensar que nuestra 
vida tendrá un fin. Y esto hace bien”.
 El Pontífice explicó que esto hace bien ante 
el inicio de una nueva jornada de trabajo, por 
ejemplo, en que podemos pensar: “Hoy, qui-
zá, sea el último día, no sé, pero haré bien el 
trabajo”. Y así con las relaciones en la familia 
o cuando vamos a ver al médico.
 “Pensar en la muerte no es una fantasía 
mala, es una realidad. Si es mala o no es mala 
depende de mí, de cómo pienso yo. Pero que 
llegará, llegará. Y ahí se producirá el encuentro 
con el Señor. Esto será lo hermoso de la muerte. 
Será el encuentro con el Señor, será Él el que 
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saldrá al encuentro, será Él el que dirá: “Ven, 
ven, bendito de mi Padre, ven conmigo”.

Ante la llamada del Señor ya no habrá 
tiempo para arreglar nuestras cosas

 Y ante la llamada del Señor ya no habrá 
tiempo para arreglar nuestras cosas. Hacia el 
final de su reflexión Francisco refirió lo que 
un sacerdote le confió recientemente:
 “El otro día he encontrado a un sacerdote, 
de 65 años más o menos, y tenía algo malo, 
no se sentía bien… Fue a ver al doctor y me 

dijo: ‘Mire —después de la visita— usted 
tiene esto, ésta es una cosa mala, pero quizá 
estemos a tiempo de pararla, haremos esto, 
si no se detiene haremos esto otro… y si no 
se detiene… comenzaremos a caminar y yo 
lo acompañaré hasta el final’. ¡Bueno aquel 
médico, con cuánta dulzura dijo la verdad”!
 Del mismo modo también nosotros —exhortó 
el Papa al concluir— acompañémonos en este 
camino, hagamos todo, pero siempre mirando 
hacia allá, al día en que “el Señor vendrá a 
buscarme para ir con Él”.

Exorcismo

«El exorcismo no es como en las películas»
El Sacerdote y exorcista Miguel Tamagno aclara el papel del exorcista y desmiente 
mitos cinematográficos El P. Miguel Tamagno, recién designado exorcista en la diócesis 
de Chascomús, destaca que los exorcismos no se asemejan a las intensas batallas que 
muestran las películas. Según él, el verdadero poder proviene de Dios, no del sacerdote.

(ACIprenSa / infocatólica - 10/ 08/24 
6:24 pM)—San Agustín solía compa-
rar al demonio con un perro atado 
que no puede atacar, pero el padre 
Miguel Tamagno, recientemente 
designado exorcista en la diócesis 
argentina de Chascomús, advierte: 
«Pero no vayas a ponerle la mano 
en la boca». Este nombramiento ha 
sido realizado por el nuevo Obispo 
de Chascomús, Mons. Juan Igna-
cio Liébana, quien ha anunciado la 
creación del Ministerio de la Consolación a 
través de una carta. El propósito del nuevo 
ministerio es «ayudarnos a vivir mejor nuestra 
espiritualidad cristiana», según reporta AICA.
 El P. Miguel Tamagno, exorcista en la Pa-
rroquia Santa Teresita del Niño Jesús en la 
Costa Atlántica, aclaró que el Ministerio de la 
Consolación incluye el ministerio del exorcis-
mo, destinado a ayudar a personas poseídas y 
no poseídas. A sus 67 años, Tamagno admite 
que no eligió esta función, pero la necesidad 
de derivar casos a la Arquidiócesis de La Plata 
le llevó a asumirla. El P. Tamagno ha estado 
en formación durante varios años. Durante el 

tiempo en que Mons. Carlos Malfa era Obispo 
de la diócesis, el sacerdote asistió a congresos 
de exorcistas en Argentina, lo que le permitió 
adquirir conocimientos fundamentales en el 
área.

¿De qué formas puede tomar acción el demonio 
en humanos u objetos?
 Respecto a la duda más frecuente que suelen 
tener los fieles, el sacerdote explica: «Lo co-
mún es que el demonio actúe ordinariamente, 
mediante la tentación, ¿no? Pero las acciones 
extraordinarias son menores. Por eso no es tan 
conocido». Existen diferentes «niveles» de estas 
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acciones: «La posesión tiene que ver con lo 
físico; la obsesión, con lo psíquico; la vejación, 
con lo físico, pero de otra manera; y también 
la infestación en cosas, en objetos».
 «Pueden pasar cosas que con una bendición 
desaparece todo. Una bendición rompe una 
maldición. Por ejemplo, es muy común donde 
estoy yo, en la costa, que tiran cosas, malefi-
cios, y con una bendición con agua bendita no 
necesitas nada más; pero hay otros casos más 
complejos».
 Cuando la acción que realiza un demonio es 
extraordinaria, «siempre es un proceso, puede 
haber algún caso que sea rápido, pero es un 
proceso». Cuando este finaliza, la pastoral de 
la consolación se enfoca en «cómo integrar esa 
persona a la comunidad cristiana, cómo abrirse 
a las cosas de Dios».
¿Cómo diferenciar entre acciones del demonio 
y patologías mentales?
 Esta es otra duda muy común no solo entre 
fieles sino entre personas de todo el mundo.
 A veces, los problemas de salud mental pue-
den presentar similitudes con casos conside-
rados «preternaturales», que son atribuibles a 
influencias angélicas o demoníacas.
 El padre Tamagno esclarece: «A veces es 
muy común que alguien va de psicólogo en 
psicólogo, de psiquiatra en psiquiatra, y después 
termina siendo algún caso preternatural», o en 
otros casos, «personas que clínicamente están 
perfectas», y solicitan el apoyo de un sacerdote 
«aunque no es tan frecuente». Usualmente, «el 
contacto lo hace la familia».
 «Entre las acciones extraordinarias puede 
tocar lo corporal, pero también lo psíquico. 
Y como en lo psíquico hay mucha similitud 
con determinadas enfermedades mentales, es 
importante también poder consultar a algún 
profesional» psiquiatra.
 En Chascomús aún no hay profesionales 
de la salud disponibles, pero el exorcista se 
muestra esperanzado, afirmando que «pronto 
estarán presentes».
¿Qué requisitos debe cumplir un sacerdote para 
llegar a ser exorcista?
 «Cualquier sacerdote puede ser exorcista. 
Uno tiene que estar abierto a Dios porque es 

Dios quien libera, pero cualquier sacerdote es-
tá capacitado», afirma el clérigo. «La Iglesia 
elige a uno, y pone en él todo el apoyo, toda 
la oración, y lo prepara para abrirse a Dios».
 El padre Tamagno destaca que, «yo, como 
persona, no puedo hacer absolutamente nada. 
Es Dios el que hace. Es a través de Él, es Él 
quien libera». Es «el mismo Dios el que está 
obrando la liberación».
¿Los exorcismos son realmente como los re-
tratan las películas?
 En el cine, los exorcismos a menudo se pre-
sentan como intensas batallas entre el sacerdote 
y el espíritu maligno, dotando a la persona 
poseída de una fuerza especial. El sacerdote 
aclara que, en realidad, «es Dios quien lucha y 
libera al maligno». Aunque las películas pueden 
mostrar efectos espectaculares y no naturales, 
en la práctica se trata de fenómenos «preter-
naturales», indicando que lo que ocurre no es 
natural, lo cual puede explicar ciertos eventos 
inusuales.
¿Qué medidas tomar para evitar acciones de-
moníacas?
 «La persona que vive una vida sacramen-
tada, que está abierta a Dios, está mucho más 
protegida que la que abre puertas que no son 
las que hay que abrir, al curanderismo, a tantas 
cosas que pueden llevarte al mal».
 «También ha pasado en la vida de santos, 
que han tenido que luchar mucho. El Cura de 
Ars tuvo una lucha muy grande, pero lo que 
nos tiene que quedar claro es que el demonio 
y los espíritus del mal son criaturas, y Dios 
vence al mal», insiste.
 Hace referencia a una frase de San Agustín 
que lo describe muy bien: «El demonio es como 
un perro encadenado que no puede morder». 
Sin embargo, el sacerdote recalca: «Un perro 
atado no te puede hacer nada», pero «no vayas 
a ponerle la mano en la boca».
 «A veces uno se va abriendo a caminos que 
no son adecuados y, bueno, va cambiando la 
vida y te das cuenta de que te equivocaste. 
Para quien vive una vida de fe sólida, es más 
difícil que ocurra esto», dice. «Hay una nece-
sidad propia de la naturaleza humana, que la 
podemos tapar con cosas, pero esa necesidad 
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(infocatólica – 10/11/24 - 4:08 PM)—Un 
ataque contra un convento y un hospi-
tal adyacente en Haití «muestra cuán 
desesperada» está esa nación «y cómo 
continuará en esa situación», afirmó el 
arzobispo Thomas G. Wenski de Miami 
en declaraciones a OSV News.
 La noche del 26 de octubre, miembros 
de bandas armadas saquearon y luego 
incendiaron un convento y un hospital 
administrados por las Misioneras de la 
Caridad en Puerto Príncipe, la capital de Haití.
 Ninguna de las hermanas resultó herida, ya 
que, debido a los crecientes enfrentamientos 
entre bandas cerca del convento, la policía había 
aconsejado a las religiosas abandonar el sitio 
semanas antes. El hospital, situado en la sección 
de Bas Delmas en Puerto Príncipe, brindaba 
atención médica gratuita a cerca de 1,500 pa-
cientes internos y a 30,000 pacientes externos 
cada año.
 El arzobispo Wenski, quien es fluido en crio-
llo haitiano y cuyo arzobispado alberga una 
amplia y antigua comunidad haitiana en Florida, 
contó a OSV News en un correo electrónico el 5 
de noviembre que había visitado anteriormente 
a las hermanas en varias de sus ubicaciones en 
Haití, incluyendo la que fue atacada.
 «Las Misioneras de la Caridad que trabajan 
en Miami están en la misma provincia que sus 
hermanas en Haití», señaló el arzobispo. «Varias 
de las hermanas en Miami han trabajado en Haití 
y otras que han trabajado en Miami ahora están 
en Haití».

está. Hemos sido creados a imagen y semejanza 
de Dios y necesitamos de Dios».
 «Cuando eso falta, podemos completar ese 
vacío con muchas cosas, pero cuando llegas a 

una situación límite, vas descubriendo esa ne-
cesidad que es propia de la naturaleza humana, 
la necesidad de Dios», finaliza.
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 OSV News ha contactado a las hermanas para 
obtener una actualización y está a la espera de 
una respuesta.
 Una integrante de la comunidad haitiana de 
las hermanas, que prefirió mantenerse en el 
anonimato, dijo al Miami Herald que «muchas 
casas fueron incendiadas» durante el ataque. 
«La gente tuvo que abandonar sus hogares y 
perdió todo», agregó la religiosa. 
 «Este conflicto lleva mucho tiempo, pero 
nadie pensaba que tocarían la casa de las her-
manas, porque todos en el vecindario sabían 
cuánto beneficiaban a los pobres de la zona, 
especialmente en términos de atención médica 
gratuita».
 Según varios reportes de medios, los objetos 
del hospital de las hermanas —incluyendo su-
ministros médicos y camas— han aparecido en 
el mercado negro de la ciudad para su reventa.
 El padre Thomas Hagan, oblato de San Fran-
cisco de Sales, quien ha servido en Puerto Prín-
cipe durante casi cuatro décadas, dijo a OSV 
News que las hermanas «no dijeron mucho» 

Iglesia que sufre

Ataque a convento revela situación «des-
esperada» en Haití advierte el arzobispo 

de Miami, Thomas Wensk
La situación de Haití empeora con el reciente ataque a un hospital y convento de 

las Misioneras de la Caridad, fundado por Santa Teresa de Calcuta en 1979
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sobre el ataque cuando asistieron a la Misa que 
él celebró para ellas el 2 de noviembre.
 Diversos reportes mediáticos informan que 
el convento de las Misioneras de la Caridad 
fue atacado por el líder de una banda, Jimmy 
«Barbecue» Chérizier, exoficial de la policía 
haitiana que afirma estar liderando una revolu-
ción armada en Haití y quien ha sido sancionado 
tanto por Estados Unidos como por la ONU por 
presuntas violaciones a los derechos humanos.
 El padre Hagan, quien el año pasado negoció 
una tregua entre Chérizier y otros líderes de 
bandas, dijo a OSV News que no estaba seguro 
de si Chérizier estuvo involucrado en el ataque, 
aunque destacó que «la banda que está donde 
las hermanas estaban peleaba con el grupo de 
Barbecue».
 La violencia «se extiende por todo el país» 
y «las pandillas están fuera de control», señaló 
el padre Hagan, quien en 1986 fundó la orga-
nización sin fines de lucro Hands Together para 
ofrecer desarrollo educativo, pastoral y humani-
tario en Cité Soleil, el mayor y más pobre barrio 
marginal de Haití.
El padre Hagan, quien habló con OSV News 
el 7 de noviembre durante una breve visita a 
Estados Unidos, afirmó que «nadie está pro-
tegiendo a la gente» de Haití, que lleva varios 
años experimentando alta inestabilidad en el 
liderazgo gubernamental.
 Unos 5.4 millones de haitianos enfrentan «al-
tos niveles de inseguridad alimentaria aguda» 
debido a la violencia armada de las bandas, 
con 6,000 habitantes experimentando «niveles 
catastróficos de hambre y un colapso en sus 
medios de vida», según un informe publicado 
en agosto por la Clasificación Integrada de Se-
guridad Alimentaria en Fases.
 «El país está completamente enfermo» y su 
pueblo «agotado», dijo el arzobispo Max Leroy 
Mésidor de Puerto Príncipe, presidente de la 
conferencia episcopal haitiana, en un mensaje 
de audio ampliamente difundido tras la masacre 
perpetrada por una banda en la localidad de 
Pont-Sondé el 3 de octubre, a poco más de 60 
millas al norte de Puerto Príncipe, en la que al 
menos 115 personas fueron asesinadas y más de 
6,000 desplazadas. Ese ataque es considerado 
el peor en la historia reciente de Haití.

 El padre Hagan lamentó la ineficacia de la 
misión de paz de las Naciones Unidas en Haití, 
que en octubre de 2023 autorizó el envío de 
unos 410 soldados de Kenia para contener la 
violencia, una misión que fue extendida por 
otro año el 30 de septiembre por la ONU.
 «Estos militares de Kenia ni siquiera han 
salido del aeropuerto», afirmó el padre Hagan. 
«Es casi una broma».
 El padre Hagan dijo a OSV News que las 
pandillas no son la única fuente de violencia; 
hay sospechas de que los carteles podrían estar 
involucrados y también que «son los políticos 
quienes desean la inestabilidad».
 En un correo electrónico enviado el 10 de oc-
tubre a OSV News tras la masacre de Pont-Son-
dé, el arzobispo Wenski también señaló la ex-
plotación deliberada de la crisis de Haití en 
detrimento de la población.
 El pueblo haitiano «permanece al margen, 
impotente para intervenir en el aparente estan-
camiento entre los ‘criminales en sandalias’ (las 
pandillas) y los ‘criminales con corbatas’ (la 
clase política corrupta)», declaró el arzobispo 
Wenski.
 Describiendo a Haití como «una casa en lla-
mas», el arzobispo también denunció en el mis-
mo mensaje los movimientos de los gobiernos 
de Estados Unidos y República Dominicana 
para deportar a los haitianos que huyen de la 
violencia en su país.
 Tales deportaciones equivalen a «enviarlos 
de regreso al fuego, en violación de los trata-
dos internacionales sobre la no devolución de 
refugiados», afirmó el arzobispo Wenski en su 
correo electrónico del 10 de octubre.
 Según el derecho internacional de los dere-
chos humanos —como la Convención de Re-
fugiados de 1951 de la ONU y su Protocolo 
de 1967— el principio fundamental de no de-
volución establece que no se puede expulsar a 
refugiados a territorios donde existan amenazas 
sustanciales a su vida o libertad.
 En su correo electrónico del 5 de noviembre 
a OSV News, el arzobispo Wenski invocó la 
intercesión de Santa Teresa de Calcuta por las 
Misioneras de la Caridad en Haití, pidiendo a la 
santa que «rece por ellas y los pobres a quienes 
sirven».
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Testimonio conversión

«Un espíritu me atormentaba» por el esoteris-
mo y hoy su familia es católica por la Medalla 

Milagrosa
Misha explica su conversión «milagrosa» y los grandes peligros de las prácticas ocultas

Javier lozano / ReL / 27 julio 
2024 - 10:08—Misha Demidjuk 
es ahora un padre de familia nu-
merosa con la que se ha retira-
do a un pequeño pueblo francés 
donde tiene un taller de origina-
les juguetes de madera. El ancla 
de su vida es su fe católica pero 
durante muchos años fue arras-
trado por corrientes extrañas de-
bido a sus prácticas esotéricas 
y de chamanismo. Y fue pre-
cisamente debido a un espíritu 
que le atormentaba como acabó 
abrazando el catolicismo.
 Su historia es convulsa y lle-
na de vaivenes. Hijo de un padre comunista y 
una madre abducida por la Nueva Era, durante 
años vivió una vida de sol y sexo en Australia, 
después dirigió un bar en Mali. Pero tras una 
serie de accidentes que sufrió empezó a sentir 
un gran vacío en su vida que ni sus viajes ni 
sus experiencias por el mundo podían llenar.
 Sin embargo, en esta búsqueda de un sentido 
erró a la hora de encontrar la verdad. Misha 
empezó a interesarse de manera profunda por 
el chamanismo y el esoterismo para intentar 
suplir este malestar y vacío que sentía en su 
vida.
 Con el tiempo fue profundizando en estas 
prácticas hasta que empezó a entrar en contacto 
con espíritus. Y a la vez seguía participando en 
cursos de formación chamánica, donde preci-
samente conoció a su esposa Laetitia en 2005. 
Esta es por tanto una conversión en familia.
 Sin embargo, Misha relata a  que decidieron 
dejarlo todo al estar ya cansados de los gurús, 
por lo que se instalaron en un pequeño pueblo 
francés en los Alpes donde iban a gestionar una 
casa rural. “En ese momento —cuenta él— un 
espíritu con el que había estado en contacto 

regresó para atormentarme. Así que decidimos 
quemar todo lo relacionado con el esoterismo 
que teníamos en casa, incluidos nuestros amu-
letos. Y nos fuimos sin nada”.
 Pero nunca imaginaron lo que les iba a su-
ceder a continuación. De manera involuntaria, 
Laetitia se había quedado con uno de los amu-
letos y al descubrirlo se rompió. En su interior 
hallaron una Medalla Milagrosa.
 La Medalla Milagrosa es un regalo que la 
Virgen María hizo a Santa Catalina Labouré en 
1830 en la rue du Bac de París y cuya devoción 
se extendió rápidamente por todo el mundo. En 
todo este tiempo numerosos milagros y hechos 
extraordinarios han rodeado a esta Medalla Mi-
lagrosa.
 Con el permiso de la Iglesia, las primeras 
medallas se hicieron y distribuyeron en París en 
1832. Aunque originalmente se conocía como 
la Medalla de la Inmaculada Concepción, se 
asoció con tantos milagros y bendiciones, que 
finalmente se popularizó como la Medalla Mila-
grosa. Y muchos cristianos que la poseen a día 
de hoy, todavía experimentan muchas de estas 
gracias. Gracias a esto —confiesa Laetitia— 

Misha Demidjuk vive su fe en un pequeño pueblo francés donde tiene un taller 
de juguetes de madera
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 Yo creo en Peñablanca, en la Dama Blanca de 
la Paz desde cuando escuché un programa por 
la radio.
 Hace casi 5 años le pedí a la Señora Anita, la 
imagen de la Virgen de Peñablanca. Es hermosa. 
Al tenerla en mi casa le pedí: 
 “Madrecita, tráeme a mi hijo perdido”. Yo 
nada sabía de él desde hacía casi dos años.
 Grande fue la sorpresa cuando el día de la ma-
dre, llegó. Fue el mejor regalo que he recibido. 
Volvió y fue recibido como el hijo pródigo.

Testimonio conversión

Visite nuestro sitio oficial en:
http://www.virgenmariachile.cl

“descubrimos la capilla de la rue du Bac y nos 
enviaron medallas bendecidas. Empezamos a 
rezar todo el tiempo: ‘¡Oh María, sin pecado 
concebida, ruega por nosotros que recurrimos 
a ti”. 
 La Virgen no dejó de sorprender de este 
modo al matrimonio, sobre todo a Misha cuyo 
encuentro con María se produjo curiosamente 
mientras iba conduciendo su scooter. Mientras 
iba recitando esta oración de repente se llenó 
del amor de María. Fue una experiencia místi-
ca. Él asegura que sintió un amor “gigantesco, 
humano y maternal”, una gracia “sensacional”.
 El siguiente paso de este matrimonio fue 
comprar una Biblia. Misha leyó el Antiguo 
Testamento y Laetitia el Nuevo.  Y juntos co-
menzaron a rezar.
 “En el esoterismo todo se centra en la volun-
tad de la persona, pero en la Iglesia aprendemos 
a hacer la voluntad de Dios. Por eso me gusta 
mucho Juana de Arco: se arrodillaba y rezaba 
para hacer la voluntad de Dios, no la suya”.
 Y según iban profundizando y conociendo 
la fe católica surgió en toda la familia el deseo 
de ser bautizados y pasar a formar parte de 
la Iglesia. “Estaba leyendo los Hechos de los 
Apóstoles con todos aquellos bautismos ma-
sivos, espontáneos, era lo que toda mi alma 
quería vivir”, afirma Laetitia conmovida.
 En este camino hacia la Iglesia encontraron 
ayuda en un monje y en el párroco de Bugarach, 

lugar en el que se instaló esta familia. Finalmen-
te, Misha, Laetitia y sus hijos se bautizaron en 
2014. Y aunque su conversión ha sido tremenda 
la lucha espiritual siempre está ahí, aunque Dios 
siempre ha ido por delante abriendo camino.
 En esta nueva vida la familia intenta poner 
a Dios en el centro en todos los momentos del 
día, también en el taller de juguetes de made-
ra. “Pongo mi trabajo en oración para dejar la 
puerta abierta a Dios. Ya sabes, el ora et labora”, 
afirma Misha.
 En esta pandemia, los cimientos de su fe han 
sido puesto a prueba, pues como le ha ocurrido 
a millones de personas en todo el mundo con 
el confinamiento el negocio que tanto trabajo 
le costó poner en marcha se veía amenazado 
incluso con el cierre.
 Sin embargo, Misha prometió realizar un 
exvoto con sus propias manos para entregarlo 
al Sagrado Corazón en Paray-le-Monial si le 
ayudaba a poder mantener su taller. Y ha reci-
bido el ciento por uno. Tras publicar un vídeo 
en internet, como ya acostumbraba, mostrando 
sus juguetes de madera, este matrimonio se 
quedó admirado cuando vio que la cantidad de 
pedidos se disparó como nunca antes habían 
visto hasta tal punto que la capacidad del taller 
para fabricar estos juguetes quedó sobrepasada. 
“Seguiremos con las peregrinaciones —afirman 
sonriendo— porque todo lo que nos pasa está 
siempre firmado por la mano del Señor”.

Recordando testimonios de Peñablanca
 Así, cuantas veces invoco a la Dama Blanca 
de la Paz, me ha ayudado.
 Este es mi testimonio, agradecida de mi madre 
Santísima.

raquel
Machalí, marzo 2003

Por qué creo en 
Peñablanca
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M E N S A J E S
La Dama BLanca De La Paz

 ¿Quién es usted?, le pregunta el vidente. Ella Responde: Soy el Corazón 
Purísimo de la Encarnación del Hijo de Dios. Más Tú no comprenderás. Te 
diré: Soy el Inmaculado Corazón de la Encarnación del Hijo de Dios.

(19 junio de 1983)

 Yo soy la Reina de Israel. Yo soy la Señora del Rosario. Miren, hijitos míos, 
unas pequeñas cuentas les pueden salvar el alma. Miren mediten los misterios y 
la encarnación del mi Divino Hijo, porque El es el Camino de la Vida. Gloria 
al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo. Les pido que obedezcan mis mandatos 
porque Yo Soy su Madre, La Dama Blanca de la Paz. Yo soy aquella que llora, 
que clama dolores de parto y el dragón trata de devorar la Palabra de Dios. 
Yo soy la Mujer vestida de sol y clamo dolores de parto, porque mis hijos no 
quieren entender. El primer sábado de cada mes consángrense al Inmaculado 
Corazón como les pedí en Fátima.

(16 de mayo de 1985)

 Lloro porque Soy la que llora. Soy la Omnipotencia Suplicante, la Co-
rredentora y la Dama Blanca de la Paz.

(23 junio de 1984)

 Porque está dicho ya, que al Corazón Inmaculado de la Encarnación del 
Hijo de Dios debe ser consagrado el mundo.

(25 junio de 1984)

 Lo he dicho en Fátima y nuevamente lo vuelvo a repetir ante tí: Mi Co-
razón Inmaculado será tu refugio y el sendero que ha de conducirlos al Señor, 
porque Yo Soy el Inmaculado de la Encarnación del Hijo de Dios.

(11 febrero de 1985)

 Yo soy la Corredentora, la Llena de Gracia y la Madre de la Iglesia Ago-
nizante, pero no de su perdición, porque también soy La Madre de la Iglesia 
Triunfante.

(3 febrero de 1985)

 Os prometo: Quien invoca al corazón InmacuLaDo De La encarnacIón 
DeL HIjo De DIos siempre estaré con él y nunca los abandonaré.

Peñablanca – Chile


